



El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, saluda a los participantes en la ruta ciclista

Salamanca

El «Moving for Climate Now» pone rumbo hacia la Cumbre por el Clima

La Plaza Mayor de Salamanca acogió ayer la presentación de la ruta ciclista «Moving for Climate Now», una iniciativa de Iberdrola que cumple su quinta edición y que, en esta ocasión, llevará a los cerca de veinte participantes a recorrer 500 kilómetros en bicicleta eléctrica para acabar el 1 de diciembre en Madrid, donde al día siguiente comenzará la Cumbre Mundial por el Clima. Allí, los participantes en la ruta harán entrega del «Manifiesto para luchar contra el cambio climático». La iniciativa alcanza este año su quinta edición, tras recorrer ya más de 3.700 kilómetros desde la primera, que llevó al equipo desde Bilbao a París, hasta la del pasado año, que recorrió la distancia que separa Katowice (Polonia) de Viena.